

Transit Satellite PE - ac516954-2f9e-4089-af71-6f527b7c3a85\_DEU\_00\_arkitemplate (Global)

File Edit Cursor View Project Options Window Help

English (US): P-11-Warnhinweise-US\_6b6fdb53e04abad8351f1915321ffcf\_1\_de\_DE.xml

Personal or fatal injury to you or others may be the result. «669»

**«660+»Warning!«661»**

«662+»Vehicles with BabySmart™ air bag deactivation system, Canada only: Children 12 years old and under must never ride in the front seat, except in a Mercedes-Benz authorized BabySmart™ compatible child seat, which operates with the BabySmart™ system installed in the vehicle to deactivate the front passenger front air bag when it is installed properly. «663+»Otherwise they will be struck by the air bag when it inflates in a crash. «664+»If this happens, serious or fatal injury will result. «665»

**«666+»Warning!«667»**

«668+»Children 12 years old and under must be seated and properly secured in an appropriate infant restraint, toddler restraint, or booster seat recommended for the size and weight of the child. «669»

«670+»The infant or child restraint must be properly secured with the vehicle's seat belt fully in accordance with the child seat manufacturer's instructions. «671»

«672+»Occupants, especially children, should always sit as upright as possible, wear the seat belt properly and use an appropriately sized infant restraint, toddler restraint, or booster seat recommended for the size and weight of the child. «673»

**«674+»Children can be killed or seriously injured by an inflating air bag. «675+»Note the following important information:«676»**

German: P-11-Warnhinweise-US\_6b6fdb53e04abad8351f1915321ffcf\_1\_de\_DE.xml

«658+»Achten Sie stets auf die Verkehrsbedingungen, auch mit eingeschaltetem BAS PLUS. «657+»Sie könnten sonst gefährliche Situationen nicht erkennen, zu spät reagieren und so einen Unfall verursachen. «659»Sie oder andere Personen könnten lebensgefährlich verletzt werden. «659»

**«660+»Warnung!«661+»**

«662+»Fahrzeuge mit dem Airbag-Deaktivierungssystem BabySmart®, nur für Kanada: 12-jährige oder jüngere Kinder dürfen niemals auf dem Beifahrersitz mitfahren, außer in einem von Mercedes-Benz zugelassenen, mit dem BabySmart™ kompatiblen Kindersitz, der, wenn er korrekt angebracht ist, zusammen mit dem im Fahrzeug installierten BabySmart™-System, den Beifahrer-Front-Airbag deaktiviert. «663+»Ein vorne sitzendes Kind in diesem Alter wird sonst vom Airbag getroffen, wenn dieser bei einem Unfall ausgelöst wird. «664+»In diesem Fall kann es zu schweren oder lebensgefährlichen Verletzungen kommen. «665+»

**«666+»Warnung!«667+»**

«668+»Kinder im Alter von 12 Jahren oder jünger müssen in einer für die Größe und das Gewicht des Kindes geeigneten Kinder- bzw. Kleinkind-Rückhalteeinrichtung oder einem Boosterkissen ordnungsgemäß gesichert sein. «669+»

«670+»Die Kleinkind- oder Kinder-Rückhalteeinrichtung muss mit dem Sicherheitsgurt des Fahrzeugs in kompletter Übereinstimmung mit den Anweisungen des Kindersitzherstellers ordnungsgemäß gesichert werden. «671+»

«672+»Insassen, insbesondere Kinder, sollten stets so aufrecht wie möglich sitzen, den Sicherheitsgurt richtig anlegen und eine für Größe und Gewicht des Kindes geeignete Kleinkind- oder Kinder-Rückhalteeinrichtung oder ein Boosterkissen verwenden. «673+»

**«674+»Kinder können durch einen auslösenden Airbag tödlich oder schwer verletzt werden. «675+»Bitte beachten Sie die folgenden wichtigen**

Dictionary: P-11-Warnhinweise-US\_6... Notes: P-11-Warnhinweise-US\_6b6fdb53e04abad8351f1915321ffcf\_1... Fuzzy Index: P-11-Warnhinweise-...

Target:--  
Source:--

Target info

Status: Translated

Seg:659 Pos:52 Ins Translated e : Alt+0101

Transit Satellite PE - ac516954-2f9e-4089-af71-6f527b7c3a85\_DEU\_00\_arkitemplate (Global)

File Edit Cursor View Project Options Window Help

English (US): P-11-Warnhinweise-US\_6b6fdb53e04abad8351f1915321ffcf\_1\_de\_DE.xml

**«635+»BAS PLUS will only respond with brake assistance if it has clearly detected an object. «636»Detection can be impeded by«637»**

- «638+»dirty or covered sensors«639»
- «640+»snowfall or heavy rain«641»
- «642+»disturbance from other radar sources«643»
- «644+»strong radar reflection such as in parking garages«645»

«646+»BAS PLUS uses radar signals that are not reflected well by narrow objects and absorptive materials. «647+»For this reason BAS PLUS will not react to persons, animals, and approaching traffic or cross-traffic. «648»

«649+»BAS PLUS may not detect narrow vehicles driving in front of you, such as motorcycles and vehicles driving offset from your vehicle center. «650»

**«651+»Warning!«652»**

«653+»BAS PLUS is a convenience system designed to assist the driver during vehicle operation. «654+»The responsibility for the vehicle speed and the distance to the vehicle ahead, including most importantly brake operation to assure safe stopping distance, always remains with the driver. «655»

German: P-11-Warnhinweise-US\_6b6fdb53e04abad8351f1915321ffcf\_1\_de\_DE.xml

**«635+»BAS PLUS wird nur dann mit dem Bremsassistenten reagieren, wenn es eindeutig ein Objekt erkannt hat. «636+»Die Erkennung kann verhindert werden durch«637+»**

- «638+»verschmutzte oder verdeckte Sensoren«639+»
- «640+»Schneefall oder starken Regen«641+»
- «642+»Störungen von anderen Radarquellen«643+»
- «644+»starke Radarreflexionen, z. B. in Parkhäusern«645+»

«646+»BAS PLUS verwendet Radarsignale, die von schmalen Objekten und absorbierenden Materialien nicht reflektiert werden. «647+»Aus diesem Grund reagiert BAS PLUS nicht auf Personen, Tiere und Gegenverkehr bzw. Querverkehr. «648+»

«649+»BAS PLUS könnte schmale, vor Ihnen fahrende Fahrzeuge, wie Motorräder und Fahrzeuge, die von Ihrer Fahrzeugmitte versetzt fahren, nicht erkennen. «650+»

**«651+»Warnung!«652+»**

«653+»BAS PLUS ist ein Convenience System, das der Unterstützung des Fahrers während des Fahrzeugbetriebs dient. «654+»Die Verantwortung für die Fahrzeuggeschwindigkeit und den Abstand zum vorausfahrenden Fahrzeug, und am wichtigsten, einen ausreichenden Bremsweg, liegt immer beim Fahrer. «655+»

«656+»Achten Sie stets auf die Verkehrsbedingungen, auch mit eingeschaltetem BAS PLUS. «657+»Sie könnten sonst gefährliche Situationen nicht erkennen, zu spät reagieren und so einen Unfall verursachen. «659+»

Dictionary: P-11-Warnhinweise-US\_6b6fdb53e04abad8351f191... Notes: P-11-Warnhinweise-US\_6b6fdb53e04abad8351f1915321ffcf\_1... Fuzzy Index: P-11-Warnhinweise-...

Target:--  
Source:--

Target info

Status: Translated

Seg:636 Pos:11 Ins Translated i : Alt+0105